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全国サークル協議会は、１２月９日東京・田端において第２５回定期総会を開催しました。田中

運営委員（北海道）を議長に選出し議事が進められ、白石議長挨拶の後、来賓の中央本部高木書記

長から、会社の安全対策・衆議院選挙と推薦議員について・組合版ロードマップと会社施策・ボー

ナス獲得の闘い・サークル活動の重要性などについて提起いただきました。 

 ９名の委員から、活動の報告と教訓・次回フットサル大会への意気込み・会社レクへの要望・次

回スノーフェスティバルの成功を目指す、フリータイムの要望・全国ゴルフ大会の成功と次回大会

の決意・皇居マラソンへの参加と地本間の交流・部活動の目標・取り組みと活動費の財布事情など

発言がありました。 

 また、東海地本ゴルフ大会において東日本大震災復興支援の取り組みが行われ、その収益金が東

北地本の仲間に贈呈されました。活動方針案、スローガン案が満場一致で承認され新役員を選出し

終了しました。新体制は以下のとおりです。永島副議長、古川運営委員が退任しました。お疲れ様

でした。 

 

 

      議 長 白石行春 新鶴見機   運営委員 長谷川智 越谷タ 

      副議長 藤田尚輝 岡山機     同   増田圭太 静岡総鉄 

       同  渡邊健輔 稲沢機     同   松山拡司 富山機 

       同  大澤康夫 川崎車     同   平井聡一 北九州タ 

事務局長 藤井靖且 岡山機     同   伊藤俊也 新鶴見機 

運営委員 田中秀俊 札幌機     同   森川 学 岡山機 

同  菅田一美 郡山総鉄    顧 問 清水道雄 隅田川貨 

 

 

終了後、今回限りの東京スカイツリーツアーを計画、夜景を満喫しました。 

 


